



Medienmitteilung der EVP Aargau zur Anhörung "Neubau Bezirksgericht Lenzburg; Verpflichtungskredit"

Neubau Bezirksgericht Lenzburg

Die EVP Aargau unterstützt den Neubau des Bezirksgerichts Lenzburg und den dafür beantragten Verpflichtungskredit.

Es ist unbestritten, dass ein zusätzlicher Platzbedarf besteht. Ebenso anerkannt wird, dass das bestehende Gebäude den heutigen Sicherheitsanforderungen nicht genügt. Die vorgeschlagene Lösung bietet den Vorteil, dass Polizei und Gericht nahe beisammen sind.

Die Unterbringung des Bezirksgerichts in einer kantonseigenen Liegenschaft ist aus Kostengründen einer Mietlösung vorzuziehen.

Die EVP geht davon aus, dass die Stadt Lenzburg, welche für die Gestaltung der Grünflächen in der Umgebung zuständig sein wird, diese Aufgabe in eigenem Interesse zufriedenstellend wahrnehmen wird.

Aarau, 11. November 2021

Für Auskünfte:

Jürg Vögtli, Präsident EVP Fachkommission Justiz: 062 844 16 19, juerg.voegtli@bluewin.ch

Dr. Roland Frauchiger, Co-Präsident EVP Aargau und Grossrat: 079 416 62 49, roland.fr@uchiger.ch